

SPD-Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlagennummer: **OBR/1916/2019**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 21.10.2019

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Tobias Blöcher, Fraktionsvorsitzender

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Allendorf	29.10.2019	Entscheidung

Betreff:

**Möglichkeiten einer Andienung von Allendorf/Lahn durch Solobusse
- Antrag der SPD-Fraktion vom 18.09.2019 -**

Antrag:

Der Magistrat wird gebeten, im Ortsbeirat Gießen-Allendorf/Lahn gemeinsam mit Verkehrsplanern und zuständigen Sachbearbeitern von Stadtwerken Gießen oder Mit.BUS die Möglichkeiten eines Andienens von Allendorf/Lahn mit Solobussen außerhalb der Rushhour-Zeiten vorzustellen. Ziel soll dabei sein, den Einsatz von Gelenkbussen im Stadtteil Allendorf/Lahn zu reduzieren unter Beibehaltung des derzeitigen Bustaktes.

Begründung:

Die Gelenkbusse quälen sich durch die recht enge Untergasse und Hüttenbergstraße in Allendorf/Lahn. Gerade im Kreuzungsbereich kommt es bei Begegnungsverkehr oft zu prekären Situationen. Dies belastet den Verkehr und vor allem die Anwohnerinnen und Anwohner. Dabei sind in den großen Gelenkbussen außerhalb der Rushhour-Zeiten oft nur wenige Fahrgäste zu beobachten. Solobusse würden hier völlig ausreichen. Daher muss eine intelligente Lösung gefunden werden, damit die örtliche Belastung minimiert und dabei das ÖPNV-Angebot aufrechterhalten bleibt. Ein Gespräch mit Experten im Ortsbeirat wäre hier sehr hilfreich. In diesem Zusammenhang könnten auch Informationen über den Hintergrund des der Stadtverordnetenversammlung vorliegenden FDP-Antrages auf „Teilnahme am NAF-Bus-Projekt für die Strecke Waldweide/Lützellinden“ gegeben werden, denn es ist nur sehr schwer vorstellbar, was sich dahinter verbirgt.

Gez.

Tobias Blöcher
Fraktionsvorsitzender